

# 保健講話を実施しました (2022. 7. 5)

宮崎千恵婦人クリニック院長の宮崎千恵先生をお招きし、全校生徒を対象に「自分の身体は自分で守ろう ～生命の大切さ～」というテーマでご講演をいただきました。

これは、岐阜市性教育研修事業によるもので、産婦人科医と連携した「性に関する教育」の実施を通して、中高校生が生命の大切さを理解し、人間尊重、男女平等の精神に基づく正しい異性観をもち、望ましい行動がとれることを目的としておこなわれました。

宮崎先生からは、月経の仕組みや妊娠出産、エイズ等の性感染症、将来の人生設計に関することなど幅広く生徒に必要な知識をご講演いただきました。生徒の感想では「保健の授業で学んできたことを再確認できた」「からだに異変や心配ごとがあれば、早めに相談が大切」といった言葉が多くみられました。



【 講演の様子（会議室より各教室へ配信） 】

**性に関する正しい知識を持ち  
素敵な思春期を過ごして欲しい！**

男女交際のいい男の条件って何だろう？ ⇒ 女性のからだと心を大切にできること

男女交際のいい女の条件って何だろう？ ⇒ 自分のしたいことして欲しくないことをはっきり言えること

【 講演資料（スライド）の一部 】